



SSC

## Síntesis de medios

15 de octubre de 2024

### Primeras Planas

Imponen: extorsión o no dejan importar  
Más de 400 juzgadores declinan participar en elección  
Al límite, regulan el voto por juzgadores  
Sedena invertirá 21.7 mdp para equipar a las Fuerzas Especiales  
Preocupa a gobierno y empresarios de EU la reforma judicial  
Salen leyes para elección de jueces; decenas que cesarán declinan participar  
Van por un millón de viviendas  
Zona de guerra  
Contento y agradecido

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### ¡Gracias por estos 13 años!

El titular de la SSC, **Pablo Vázquez Camacho**, se sumó a la cordial felicitación por el 13° Aniversario del periódico "24 Horas", que a lo largo de estos años ha brindado a la ciudadanía información, aportando a la construcción de una sociedad del conocimiento. [24 Horas](#)

#### Matan motociclistas a policía al arrollarlo

El intento de una pareja por evitar una revisión de rutina tuvo un desenlace fatal, ya que, al buscar eludir a las autoridades, atropellaron a un policía causándole la muerte, por lo que fueron aprehendidos, en calles de la colonia Pueblo San Nicolás Totolapan, alcaldía Magdalena Contreras, donde elementos de la SSC realizaban funciones de prevención. [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#)

#### Golpe bajo a la mexicana

Como en la película Golpe Bajo, sólo que con un final inverso en la Primera Edición de la Liga Humanista de Fútbol Americano 2024, el equipo de los "Huracanes", integrado por elementos de la FGJ, venció 14-0 a "Los Renos", el seleccionado de personas privadas de la libertad del Reclusorio Varonil Norte. Ambas escuadras recibieron reconocimientos por su entrega en el campo. [Reforma](#) / [Metro](#)

#### Cae ¡10 metros!

Un hombre cayó desde aproximadamente 10 metros a una barranca y resultó lesionado por lo que fue rescatado y atendido por paramédicos del **ERUM** en la colonia Garcimarrero, alcaldía Álvaro Obregón. [Reforma](#)

#### Intenta mujer meter mota al reclusorio

Uniformados de la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario**, de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, detuvieron a una mujer que pretendió ingresar un envoltorio de plástico con droga al Reclusorio Preventivo Varonil Oriente, ubicado en la alcaldía Iztapalapa. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Basta](#)

#### Atoran a pistolero tras agredir a sujeto a balazos

Un hombre fue capturado por **oficiales de la SSC** tras agredir con disparos de arma de fuego a otro, en la calle Cerrada 29 de Septiembre, en la colonia San Miguel Topilejo, alcaldía Tlalpan. La víctima sufrió heridas en ambas piernas, por lo que fue trasladado a un hospital cercano. [Basta](#) / [La Prensa](#)



SSC

### **Van cinco a prisión por distribuir droga**

**Policías** detuvieron a un grupo de cinco personas que realizaba un negocio de drogas en calles de la colonia Emiliano Zapata, alcaldía Coyoacán. Cabe mencionar que un trío de personas se acercó a los policías y los comenzaron a violentar con agresiones físicas, con el fin de impedir el arresto de los sus compinches. [La Prensa](#) / [Basta](#)

### **Detenido por venta de drogas y lo relaciona con un crimen**

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto en posesión de 28 dosis de probable droga y un automóvil posiblemente relacionado con un hecho de disparos de arma de fuego en calle Ayutla, de la colonia San Felipe de Jesús, alcaldía Gustavo A. Madero. [La Prensa](#)

### **Exigen justicia para Crucito, asesinado a golpes por su padrastro**

Un niño fue asesinado a golpes por su padrastro dentro de un inmueble de la colonia Agrícola Pantitlán. Al lugar arribaron **elementos de la SSC**, quienes capturaron al responsable, ya que vecinos de la víctima querían lincharlo tras enterarse de la atrocidad que había cometido. [Basta](#)

### **Fallece un mecánico tras ser apachurrado**

El golpe de un tráiler contra el vehículo que un mecánico reparaba provocó la muerte de un hombre y uno más resultó lesionado, los hechos ocurrieron sobre calle Delfín Madrigal, en la colonia Copilco Alto, alcaldía Coyoacán. Al sitio arribaron paramédicos, quienes trasladaron a un hospital cercano a un herido, mientras **policías capitalinos** detuvieron al chofer responsable. [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

### **CDMX: Vuelve la licencia de conducir permanente**

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, anunció el regreso de la licencia para conducir permanente en la CDMX, a la que podrán acceder los conductores de automóviles particulares siempre y cuando no tengan sentencias de delitos graves relacionados con hechos de tránsito y no hayan tenido sanciones durante el último año por el programa **Conduce sin Alcohol**. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [Excélsior](#) / [La Razón](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Reporte Índigo](#) / [Contra Réplica](#) / [Basta](#)

### **Encargan plan para reducir accidentes**

Debido a que la Línea 4 del Metrobús recibirá nuevas unidades eléctricas, el sistema de transporte aspira a tener un nuevo plan para reducir accidentes, y lanzó una licitación para obtener un estudio de seguridad vial en el corredor de la Línea. Como informó este diario, entre 2019 y 2022, los choques de unidades del Metrobús subieron 59% y las personas atropelladas 17.9%, de acuerdo con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [El Sol de México](#)

### **Van por reordenar comercio en la Alameda**

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, dio a conocer que alista un plan de reordenamiento del comercio en la vía pública en la Alameda Central, luego de que los ambulantes regresaron a instalarse tras el retiro de las vallas metálicas. El 20 de julio se informó que según investigaciones policiales de la **SSC**, la Unión Tepito y la Anti Unión se disputan el control de las extorsiones a los comerciantes ambulantes en la zona de la Alameda Central, lo que ha derivado en hechos violentos. [El Universal](#)



SSC

## Síntesis de medios

15 de octubre de 2024

### **Repartidores exigen mejores condiciones**

Repartidores de aplicaciones móviles se manifestaron frente a las instalaciones de la STPS en la CDMX, exigiendo mejores condiciones laborales, bloquearon temporalmente la lateral del Anillo Periférico, a la altura de avenida Las Flores, en la alcaldía Álvaro Obregón, lo que generó caos vehicular en la zona. El **Centro de Orientación Vial de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que la circulación fue restablecida luego de negociar con los manifestantes. [Basta](#) / [El Universal](#)

### **Reconocen incapacidad contra los porros**

Líderes del STUNAM y del SNTCB reconocieron que sus agremiados no están capacitados para atender la violencia que generan los grupos porriles al interior y exterior de las escuelas. Juan Espinosa Chávez, secretario del SNTCB, afirmó que los 20 planteles del Colegio de Bachilleres, tanto en el Valle de México, Edomex y CDMX, cuentan con la vigilancia de **Policías Auxiliares**. [El Sol de México](#)

### **Atender el flujo de armas debe ser una prioridad: diputados**

Es indispensable atender el tema de la circulación de armas en la CDMX, ya que muchas se consiguen en el mercado negro, incluso a través de internet y representan un peligro potencial para la población, especialmente para los menores de edad, coincidieron legisladores en el Congreso local. La presidenta del PRD, Nora Arias, consideró oportuno consultar el tema con la **SSC** para plantear nuevas iniciativas contra el flujo ilegal de armas y reforzar el programa de desarme. En materia legislativa, consideró que se debe revisar el tema con Seguridad Pública y la **Policía capitalina** para trabajar en conjunto y poder impulsar leyes que protejan a la población. [24 Horas](#)

### **Inicia combate a la delincuencia en la M. Contreras**

El alcalde Fernando Mercado dio inicio al "Mega Operativo" de seguridad en la Magdalena Contreras, como parte de los primeros resultados del trabajo coordinado en el Gabinete de Seguridad con las y los representantes de los tres niveles de gobierno. En la implementación del dispositivo de seguridad participaron aproximadamente 170 elementos y 28 unidades, entre Guardia Nacional, **Secretaría de Seguridad Ciudadana y Policía Auxiliar**. [La Prensa](#)

### **Retiran en Iztacalco autos abandonados**

Siete vehículos abandonados que obstruían la vía pública en la alcaldía Iztacalco fueron retirados y llevados al corralón. La Dirección de Seguridad y Prevención del Delito y **elementos de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** realizaron el operativo. Los vehículos fueron remitidos al corralón de Santa Anita. [Reforma](#)

### **Columna Los buenos, los malos, el feo: Los malos**

Yoshua "N", de 20 años y Paola "N", de 18 años, fueron arrestados luego de arrollar en motocicleta a un elemento de la SSC-CDMX al no hacer caso a una detención para revisión de rutina en la alcaldía Magdalena Contreras. [El Heraldo de México](#)

### **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

Aviso por el que se da a conocer su Manual de uniformes, condecoraciones, insignias y divisas de la Policía de Proximidad. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)

### **Secretaría de Seguridad Ciudadana**

Aviso por el que se da a conocer su Protocolo General de Actuación Policial. [Gaceta Oficial de la CDMX](#)



SSC

## Policiaco

### Hallan a hombre encajuelado en auto

El cadáver de un hombre con claros signos de tortura fue hallado al interior de una camioneta abandonada con placas de circulación del estado de Hidalgo, en calles de la colonia Romero Rubio, en la alcaldía Venustiano Carranza. El perímetro fue acordonado por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**.

[Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Basta](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

### Encuentran sin vida a un adulto mayor

Una persona fue encontrada sin vida frente al Bachilleres No.1, ubicado en Avenida de las Culturas en Azcapotzalco. Vecinos de la zona pidieron ayuda al 911, hasta el lugar llegaron servicios de emergencia sólo para confirmar la muerte del sujeto. [La Prensa](#)

### Joven se arroja a las vías del Metro

Un joven se arrojó a las vías del Metro en la estación Bellas Artes, ubicada en el Centro Histórico. El servicio fue suspendido durante 30 minutos, mientras los elementos del **ERUM** y Bomberos realizaban maniobras para retirar el cadáver de las vías. [Basta](#)

### Le cuesta balazo reclamar su moto

A más de un año de haberle vendido una motocicleta a su amigo y tras no recibir el pago completo, un joven fue baleado al intentar recuperarla en calles de la colonia San José Pradera, alcaldía Gustavo A. Madero. Tras agredirlo, los tres sujetos lograron escapar por lo que ya son buscados por la **policía**. [El Gráfico](#)

### Le dan tiro en la choya en Ajusco

Un hombre fue agredido con un arma de fuego cuando se encontraba en calles de la colonia Ajusco, alcaldía Coyoacán. Paramédicos que acudieron al sitio trasladaron a la víctima a un hospital de la zona, el responsable logró escapar. [El Gráfico](#)

### Cobra muerte de su papá

Un hombre fue asesinado a balazos cuando viajaba en una camioneta en compañía de su familia sobre calle Alfarería, en la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc. Vecinos de la zona reportaron a **elementos policiacos** que el occiso era un presunto líder de venta de droga y que el ataque fue en venganza por la muerte del padre del responsable, quien logró escapar tras el ataque. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)

### Vuelca camión de SACMEX, en Tláhuac

Un camión de volteo del SACMEX se volcó aparatosamente en un pequeño canal de aguas negras, a la altura de la colonia Miguel Hidalgo, en la alcaldía Tláhuac. Afortunadamente el chofer salió ileso y no se reportaron personas lesionadas. [Basta](#)

### Quinceañero se echó a perder en las calles

Un joven menor de edad perdió la vida tras ser atacado a balazos cuando circulaba en su motocicleta sobre calle Cedros, de la colonia San Bartolo Ameyalco, alcaldía Álvaro Obregón. Testigos mencionaron a **elementos policiacos** que el joven también repelió la agresión disparando contra sus verdugos, quienes lograron escapar a bordo de un automóvil. [El Gráfico](#)



SSC

## Síntesis de medios

15 de octubre de 2024

### **Aguas turbias**

Un hombre, presunto dueño de varias trajineras en el embarcadero de Cuemanco, perdió la vida al ser atacado a balazos por dos motociclistas que le dieron alcance cuando viajaba en compañía de su familia a bordo de una camioneta sobre avenida 16 de Septiembre, en la colonia San Francisco Tlalnepantla, alcaldía Xochimilco. Al lugar acudieron **elementos policíacos** del Sector la Noria, quienes resguardaron la zona; no se reportaron detenidos. [El Gráfico](#)

### **Balean a un hombre en la Condesa**

Un sujeto resultó herido de bala cuando ingería bebidas embriagantes con sus amigos y sujetos armados les dispararon desde un automóvil en marcha sobre calle Chicontepec, de la colonia Hipódromo Condesa, los responsables se dieron a la fuga antes de la llegada de la policía. Paramédicos del **ERUM** atendieron al lesionado. [Basta](#)

## Sistema Penitenciario

### **Violencia familiar al alza en la ciudad; aumentan sentenciados 224%**

La **Subsecretaría del Sistema Penitenciario** de la **SSC** informó que de 2020 a 2024 hubo 360 personas sentenciadas en Centros Penitenciarios de la CDMX por el delito de violencia familiar. En respuesta a una solicitud de información, el documento firmado por el **director ejecutivo de Prevención y Reinserción Social del Sistema Penitenciario, Israel Sánchez Rojas**, detalla que en 2020 hubo 29 sentenciados y en 2021 fueron 54. Después, en 2022 hubo un incremento a 71, en 2023 la cifra aumentó a 94, es decir, un 224.1%. De enero a julio del presente año la autoridad reporta 112 personas juzgadas. [La Razón](#)

## Justicia

### **Artículo: Desaparecidas y desaparecidos: alta prioridad / Ulises Lara López**

Cada mañana cientos de familias enfrentan el día con la pesada carga del desconocimiento y la incertidumbre sobre el paradero de sus seres queridos desaparecidos. En la Fiscalía de la ciudad reconocemos como una de nuestras más altas prioridades la labor de asegurar que cada ausencia sea tratada con la urgencia y seriedad que merece. Nos guiamos por el principio de que ninguna persona debe convertirse en una estadística más. Cada denuncia activa nuestros protocolos de búsqueda inmediata, asegurando que todos los recursos disponibles se movilicen con el objetivo de dar respuestas claras a las familias afectadas. Además, en colaboración con la sociedad civil y otras instituciones, reforzamos constantemente nuestras estrategias para ser más efectivos en nuestra labor. [El Universal](#)



SSC

Imagen Destacada

**REFORMA**  
UNIDAD DE INTERVENCIÓN

**CAE ¡10 METROS!**



Cortesía: SSC